

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"

NOTA DE PRENSA Nº 217-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Consejo Regional fiscaliza hospital de Jaén

Los consejeros llegaron en visita inopinada para verificar el avance de la obra, en su tramo final, con la finalidad de garantizar la culminación de este importante proyecto.

El presidente del Consejo Regional Cajamarca, Manuel Ramos Campos, junto a los consejeros Ulises Gamonal Guevara (Jaén), Francisco Sánchez Cieza (Chota) y Lili Medina Goicochea (Cajamarca), acompañados por el jefe del equipo técnico Ing. Trinidad Infante Chávez, realizaron una visita inopinada de fiscalización a la construcción del hospital de Jaén el lunes 20 de agosto de 2018.

Manuel Ramos explicó que esta acción de fiscalización se realiza con la finalidad de evaluar el avance de la ejecución del saldo de obra y asegurar la culminación de este importante proyecto para la población de las provincias del norte del departamento.

Los consejeros regionales recibieron el informe de los representantes de la empresa ejecutora Consorcio Sensus y del inspector de la obra, la que tuvo serios problemas en su ejecución por el incumplimiento de la empresa Consorcio Caxamarca a la que se le rescindió el contrato y se procedió a la elaboración del proyecto de saldo de obra.

La empresa ejecutora trabaja desde el 03 de julio y debe entregar la obra el 29 de diciembre de 2018, asegurando que a la fecha se encuentra cumpliendo de acuerdo al cronograma establecido, teniendo un avance físico de obra -según su primera valorización- de 1.029%, precisando que el mayor rubro de avance lo determina el equipamiento médico del establecimiento, el realizará en los últimos meses.

El presidente del Consejo Regional aseguró que se realizará una permanente supervisión para garantizar la culminación del hospital de Jaén y que los problemas presentados con el consorcio anterior fueron informados al órgano de control interno, además que ya son de conocimiento y se encuentran en investigación en el Congreso y la Contraloría General de la República.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 20 de agosto de 2018.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA